
 
 
 

 
平成 18 年 10 月 10 日（火） 

城東支部役員会 

報告者：添田 寛 

 

第四回城東支部役員会 レジュメ 

 

日 時：平成 18 年 10 月 10 日（火）１８：３０～ 

場 所：上野 ライムストーン 

参加者：１4名 

小林・斎田・添田忍・関・郡司・田中・林田・石田・川井・添田寛・大内・谷

口・北村・菅野（欠席：菅原） 

 

  

1. 委員会報告 

1 経営委員会 

     

    報告無し 

 

2 新研究会支援委員会 

 

報告無し 

 

 

 

3 カラー印刷技術委員会 

 

    勉強会に関しての連絡（後述） 

 

4 個人情報保護委員会 

    委員の選出は無し 

 

 

5 教育委員会 

 

    田中役員（事業担当理事）より 

    現在プリンティングアカデミーに依頼してセミナーを企画中。 



 
 
 

 
    テーマは会員皆様からの要望を待っている状態との報告有り 

 

6 総務委員会 

     

    ・19 年新年会について 

     前年が不評だった為会場変更 グランドパレスに於いて 1 月 12 日開催 

     食事の内容を改善するために費用を前年の 1000 円アップ 13000 円に 

   

    ・支部有志による出し物 全支部が参加するならやろうという意見 

           （ほっとけば決まった支部のみの参加になってしまう  

           城東、文京？） 

 

    ・伊藤卓二基金 業界に貢献し有意義な効果をだした会社、社員に対し 

            報奨金を出す制度 

 

            会社 10 万円 

            社員 5 万円 

 

7 環境委員会 

 

    報告無し 

 

8 共済会 

    

    

 

 

2. 東京グラフィックス役員選考委員について 

９月２６日の理事会で、支部から１名選出の依頼がありました。 

出来るだけ、業界全体のことを周知している経験者が望ましいとのことでしたので 

斎田さんに声をかけさせていただきました。 

なお、次年度理事になる人は選考委員になれないので 

斎田さんが理事になる場合、その時点で代理を立てることになります。 

 

斎田さんに決定 

 



 
 
 

 
3. フットサルの開催予定（担当：田中） 

  10 月 29 日に練習再開するかも？ 

  役員会時点では未定 

 

4. 蕎麦と落語（担当：福井） 

現時点で、活動予定が立て込んでいるため、来年２月頃に開催予定として進める。 

◎新そば落語会 

日 時：１１月１１日（土）午後１２：００開場 １２：３０開演 

木戸銭：3,800 円（食事つき） 

会 場：銀座満留賀（中央区銀座８－２０－１ Tel：０３－３５４１－０８５８） 

出 演：金原亭 馬生（演目：柳田格之進）／金原亭 馬治（演目：紙入れ） 

  

◎八丁堀「さより」落語会 勉強会 

日 時：１１月１８日（土）１７：００開場 １７：３０開演 

木戸銭：2,800 円（刺身定食＋生ビール） 

会 場：八丁堀「さより」（中央区八丁堀１－７－８若狭ビル３階） 

出 演：金原亭 馬吉（演目：三方一両損／三年目） 

 

 

5. 城東ゴルフ同好会の旗揚げと第１回記念コンペ(担当：小林・林田・菅野) 

10 月 26 日千代田支部のコンペを小金井カントリーで行いますので参加しようと考えて

います。 

11 月は、毎年開催している 3支部（城西、城南、城東）合同のコンペが開催されると思

います。 

まだ、連絡は入っていませんが確認しておきます。 

その結果しだいで、城東支部の初コンペの予定を考えたいと思います。 

 

6. 忘年会 

案１）肉の万世 

８階「ティアラ」8,000 円飲み放題コース 

 

7. 勉強会 

カメラマンと日程調整をしたところ、１１月７・８・９・１０日の日でしたら都合が

つくそうです。カメラマンは、外部スタッフの為、機材搬入費用（３万円位）がかかり

ますが宜しいでしょうか。 

また、チラシについては支部長にお願いできますか。（JGAS で配られたチラシのデータ



 
 
 

 
は、青木専務理事が保有しているはずです。） 

後日、詳細については役員会で詰めたいと思います。 

 

8. ジャグラ BB について 

 

     林田ｼﾞｬｸﾞﾗ理事より報告 

     現在東京で 10 数社 全国でも 100 社あまり 

     申し込みの要請と会員の増強に関する意見交換あり 

 

     ・月々の会費に盛り込んでは？ 

 

     ・支部長に呼びかけて情報を流す。 

      支部長は基本的に参加 

      （支部長が参加しなければ熱がつたわらないのでは） 

 

 

 

9. その他 

郡司役員より 次世代の報告 

 

      ＪＡＧＡＳ報告 

      スペース２１総会報告 

      勉強会開催 11 月下旬 テーマ ｼﾞｬｸﾞﾗビジョン 2010 

            講師 吉岡 新 副会長 

      

       忘年会 12 月初旬 

 

 

 

以 上 


